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             会議録            資料 1 

会議の名称 西東京市公民館運営審議会平成28年度第10回定例会 

開催日 時 平成29年1月25日(水) 18時30分から19時40分まで 

開催場 所 柳沢公民館 第１会議室 

出 席 者 委 員：野間春二、馬場真由美、武司一郎、廣田幸雄、松嶋真、糸山時子、瀬川容

子、真鍋五十鈴、石田裕子、上田幸夫、呉世蓮 

職 員：大橋館長、平井事業係長、長谷部分館長、山本分館長、水野分館長、川口主

任、神田社会教育主事（オブザーバー） 

欠 席 者 委員：古家新一、大橋亮介、中曽根聡  職員：鴨志田分館長 

議   題 （１）平成28年度第9回定例会の会議録について  

（２）報告事項 

①行政報告 

②公民館だより編集室報告 

③都公連関係報告（委員部会関係報告ほか） 

（３）答申提出 

（４）審議事項 

  ①事業計画書・事業報告書について 

  ②来年度事業について 

（５）協議・確認事項 

  ①平成27年度公民館事業評価表について 

②その他 

（６）事務連絡及び情報交換 

会議資料の 

名   称 

 平成28年度第10回定例会次第 

 資料1 平成28年度第9回 定例会会議録(案) 

資料2 平成28年度公民館主催事業計画書 （4件） 

資料3 平成28年度公民館主催事業報告書 （12件） 

平成28年度第9回公民館だより編集室会議録（要旨） 

答申文「西東京市公民館の主催事業における市民との協働・市民参加のあり方につ

いて」 

編集室会議会議録 

平成29年度西東京市公民館事業方針分館長会議決定稿 

図書館だより 

記録方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ☑会議内容の要点記録 

傍 聴 者 ☑有り(１人) □無し 

会議内容  

議題１ 平成28年度第9回定例会の会議録について 

   承認 

  

議題２ 報告事項 

① 行政報告（館長）以下４項目の概要を報告する。 

1、 昨日開催予定の教育委員会教育長職務代理者が怪我の為開催されず、２月10日の臨時教育委員

会において、事業評価の報告を行う。 

2、先月12月11日に行われた「国指定下野谷遺跡シンポジウム」に211名が参加。 

3、西東京市教育委員会主催「子どもの本まつり」を１月28日（土）にこもれびホール（小）で 

午前10時～4時まで行う。午後2時～4時は記念講演会「翻訳絵本の魅力を語る」講師 福本友美子

氏（翻訳家） 

4.平成29年度予算に対する市長ヒアリングが１月13日に行われた。柳沢・谷戸公民館外壁補修、柳   
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 沢公民館改修実施設計について説明。公民館運営体制のあり方検討について、公民館全体の運営

体制を調査・検討することを説明。企画政策課より、組織や人的面に関しても検討してほしいと

いう指摘があった。 

 委 員：企画の話は、29年度中ということか。 

 事務局: 特に期限指定はない。 

  

② 公民館だより編集室報告 

委 員：公民館だより編集室会議録に沿い要旨 

③ 都公連関係報告（委員部会関係報告ほか） 

委 員：委員部会から、平成29年度委員部会長市は、昭島市が会長市。副は町田市。都公連委員部会

は、昭島市公民館。毎月第4水曜日午後2時～4時に行う。 

事務局:都公連大会の結果報告は来ていないが、1月21日の大会は、266名前後が参加したと思われる。 

 

議題３ 答申提出 

委 員：平成28年3月23日、公運審で当時の館長より諮問があった。約10か月20数回の会議を経て、本

日提出となった。 

座長より公民館長へ答申を手渡す。 

委 員：今後の公民館事業に活かしてほしい。 

 

議題４ 審議事項 

①  事業計画書・事業報告書について 

   平成28年度公民館主催事業計画書（4件）、平成28年度公民館主催事業報告書（12件） 

（報告書） 

 委 員：各公民館と避難所協議会との接点や要望をどのように伝えていくのか。 

 事務局:危機管理室が行政の窓口になるが、公民館が市民との間を取り持っていきたい。 

 委 員：防災の参加者評価が、ＡとＢにばらけているのはなぜか。 

 事務局:テーマ的にこれで良いということがない。学べば学ぶほど、課題が出てくる事だと思

う。 

 

（計画書） 
【ひばりが丘公民館】 「乳幼児を持つ母親のための講座」 

 委 員：働く母親のために、曜日設定を考えてほしい。 

事務局:保育付講座については、公民館でも課題として考えている。29年度は無理だが、今後考えてい

きたい。 

「資料２」のとおり承認。 

  「資料３」のとおり承認。 

 

議題５ 協議・確認事項 

① 来年度事業方針について 

  事務局が内容について報告。 

事務局：今日承認を頂きたい。今日を受けて個別作業に入っていきたい。 

  事業方針承認。 

委 員：障がい者学級の「見通し」の文言は、おかしいのでは。 

 事務局:見直しに訂正する。 

 委 員:答申のタイトルを入れた方がわかりやすい。 

 事務局:今年度から各館で役割分担を進めている。表にしてあるので検討してもらいたい。 

 委 員:谷戸は、障がい者活動をはじめるのか。 

事務局:きっかけ作りとして考えている。 

委 員:知的障がい者の活動支援センターと一緒にできたらよい。 

委 員:ＬＧＢＴについての講座も入れてほしい。 
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委 員:勤労者対象を、保谷駅前でできないか。 

事務局:来月までにご意見をいただきたい。 

次回宿題とする。 

② その他 

・平成27年度公民館事業評価表について 

  承認。 

 

議題６ 事務連絡及び情報交換 

  

事務局：利用者懇談会の日程について。 ２月25日（土）午前10時～（保谷駅前公民館）３月4日（土） 

午前10時～（芝久保公民館）３月11日（土）午前10時～（谷戸公民館） ３月11日（土） 

午後２時～（田無公民館）３月18日（土）午後２時～（柳沢公民館） ３月25日（土）午前10～ 

（ひばりが丘公民館）で行う。  

    

事務局：公運審研修について 

    ２月14日（火）午後７時～「西東京市における障害者学級の今後」講師 辻 浩先生 

（日本社会事業大学）田無公民館 第二学習室 

 

事務局:社会教育委員研修 ３月３日（金）午前10時～ 保谷庁舎 ４階 

 講師森田 明美先生（東洋大学） 

     

次回の日程について 

 

 平成28年度第11回定例会 

 ２月22日（水）18時30分～          於:柳沢公民館 第１会議室 

 


